



1981 04 le 04 JE suis intangible, vous ne pouvez rien M'ajouter, rien Me retirer.

Visiteur: Un être Réalisé est-il continuellement dans un état de béatitude?

« Celui qui a transcendé l'idée du corps n'a plus besoin de béatitude.

Lorsque vous n'aviez pas l'expérience du corps vous étiez dans cet état de béatitude.

Cet état précédant votre naissance ne peut être qualifié de sommeil profond, il est au-delà.

L'expérience du Sage Réalisé est celle de l'état précédant la naissance, c'est un état complet. »

Visiteur: Comment puis-être Cela?

« Mais vous êtes toujours dans cet état précédant le corps, c'est la conscience corporelle qui vous égare. »

Visiteur: Mais le corps est là ...!

« Ne posez pas de questions, écoutez d'abord.

Vous avez besoin de demeurer en compagnie des Sages pour comprendre ce que je dis.

Ce que je dis ne peut pas être compris par l'intellect.

Visiteur: Y a-t-il Être-Conscience-Félicité dans l'état éternel?

L'essence de la nourriture est Pure Essence D'Être, la qualité de la Pure Essence d'Être est la conscience.

Et c'est à l'Intérieur de cela qu'il y a Être-Conscience-Félicité.

L'état éternel est antérieur à tout cela. »

Visiteur: j'ai lu dans les livres que l'on ne peut naître qu'à la suite de sa propre envie de naître.

Comment conjuguer cela avec l'état précédant la naissance?

« Votre naissance est le résultat du désir de vos parents.

Visiteur: Comment puis-être débarrassé de mes limitations, d ma servitude?

« Il n'y a aucune limitation, la servitude est imaginaire.

Si vous êtes orienté vers la conscience, toutes vos questions seront dissoutes par Le Soi. »

Visiteur: Quel est l'obstacle m'empêchant de réaliser ce que vous dites?

« La seule limitation est votre continuelle conviction d'être un corps. »

Visiteur: les gens viennent ici sans réellement comprendre ce qu'est Maharaj. Pourquoi?

« Il s'agit de la polarisation existant entre la naissance et Ce Principe qui transcende la connaissance.

Il existe une attraction entre les deux.

Voilà pourquoi les gens viennent ici de tous les coins du monde.

JE suis intangible, vous ne pouvez rien M'ajouter, rien Me retirer.

JE suis plein, complet en tous domaines.



Tout ce que vous Me faites, vous aurez vous-même à le subir.

Si vous êtes en colère contre Moi vous aurez à la subir.

Si vous faites quoi que c soit contre Moi, cela rebondira sur vous.

C'est comme lorsque vous crachez vers le ciel, le crachat retombe seulement sur vous. »

Visiteur : de quoi est formé le monde matériel ?

« Le monde matériel est créé à partir de la conscience manifestée, La Réalité Suprême éternelle, le « je suis » éternel, au sein duquel se déroule continuellement cette pièce tragi-comique.

Vous êtes l'ensemble de cette pièce, aucune entité ne peut en être isolée.

Le goût « Je suis » est dans le corps, le corps une fois disparu, le goût a disparu.

Lorsque se pose un problème vous prenez un livre pour en trouver la solution.

Pourquoi n pas chercher par vous-même et découvrir ce que vous êtes ?

Dans ce jeu des cinq éléments, tout ce qui est vu et expérimenté, est, avant tout, une distraction et pour ce plaisir ou cette distraction, l'intellect est nécessaire. »

Visiteur : Pourquoi Brama, Vishnu et les autres Dieux existent-ils ?

« Ils sont principalement apparences au sein de la conscience, chaque apparence ayant sa propre durée – durée pouvant être de millions d'années.

De simples apparences ayant chacune un temps d'existence donné.

Le connaisseur de la connaissance ne peut en aucune façon être affecté par les peurs, les colères, espoirs, etc de l'individu. »